



吹田市佐井寺・五月が丘

画・高宮良子

すいた  
今昔 平成になつてすっかり様  
変わりした佐井寺地区。  
昭和時代(裏の写真)と  
見比べてください。

吹 田市の佐井寺・五月が丘周辺  
は、この10～20年でもっとも  
開発が進んだ地域の一つ。大きな  
マンションが次々と建設され、道  
幅の広い都市計画道路が貫通した。  
もともとこの地域は起伏の激しい  
土地で、棚田と竹やぶが広がり、茅  
葺きの家があり、昭和末期まで牛  
が飼われていた。  
佐井寺を流れる水路は今、正雀川  
に注ぎ込んでいるが、江戸時代に「く  
りぬき水路」が掘られ、一部の川の

水は、岸部の駁迦が池に供給され  
ていた。  
重機も何もない昔に、地下部分  
126メートルもの水路を掘り、  
山越えをさせたのだ。  
江戸よりさらに大昔、古墳時代  
の須恵器窯遺跡が佐井寺で発見さ  
れた。裏表紙の写真は昭和55年に  
発掘調査された時のもの。  
結構高い山々が切り開かれて、

# すいた 市民しんぶん

2010.4 APRIL

vol. 17

この新聞は定期的に発行し、吹田市民のみなさまにお届けしています。

## CONTENTS

すいた市民しんぶん連載

障害者自立「支援」法の廃止を  
障がい者や子育ての予算を削るのは人権問題

吹田に象がいた  
象の化石が千里ニュータウンから出土

ドタバタ?吹田市  
「ワールドカップ招致」は断念 「ガンバスタジアム」はどうなる?

4度目の  
アフガン取材報告  
避難民に越冬物資を配布  
今年のアフガンは大干ばつ?

吹田歴史研究会「吹田殿という王国があつた」

勝手に吹田遺産③「吹田の銭湯」

戦火に散ったアスリート② 東 武雄

14

いわみせいじのタテジマ文化論⑦ 15